

Castro pide a adoptar medidas urgentes por agresiones a funcionarios del CON

OFICIO. Solicitó a seremi de Salud y director del CON que se atienda posible vulneración de derechos de los trabajadores.

En respuesta a los recientes incidentes de agresión contra el personal del Centro Oncológico de Antofagasta, el diputado José Miguel Castro (RN) solicitó que se tomen medidas de seguridad en el recinto y que se coordinen nuevas acciones para

proteger la integridad de los funcionarios.

Lo anterior, tras la movilización indefinida que los trabajadores del centro iniciaron para exigir mayor resguardo y protección ante la creciente violencia en sus puestos de trabajo.

Ante esto, el diputado Castro mediante oficio pidió al Seremi de Salud Antofagasta, y al director del Centro Oncológico del Norte (CON) remitiendo antecedentes a Minsal, en el cual solicitó con urgencia se atienda posible vulneración de derechos de los trabajado-

res del área de salud en el Centro Oncológico y en otros lugares de la región.

Castro calificó como "inaceptable que funcionarios de la salud se vean involucrados en agresiones" y solicitó a la seremi de Salud y al director del centro que se pronuncien sobre "medidas concretas" ante la situación, garantizando además el compromiso de seguridad para el personal. 



EL DIPUTADO JOSÉ MIGUEL CASTRO (RN).